
Sitzungsprotokoll

Fachschaftssitzung Fachschaft MINT

Protokollant: Jonas Beuke

29.05.2013

Anwesende

Ulf Wohlers, Vivienne-Marie Keil, Viktoria Heise, Anna Hagemeier, Ste�en Drewes, Iris Eller-
kamp, Albert Piek, Philipp Seidel, Sven Heusel, Alexander Bigerl, Miriam Sasse, Alessa Hering,
Georg Männel, Christian Klante, Helge Sudkamp, Anna Oberle, Jakob Schnell, Jonas Beuke,
Tobias Schöne
Entschuldigt fehlten: Sabrina Lohmann, Kevin Becker, Maximilian Wattenberg, Tina Karisch

Beginn 18:05 Uhr

Berichte

KoMa

� Resolution gegen CHE-Ranking (die Daten sollen unre�ektiert dargestellt werden, um
jedem eine eigene Meinung zu ermöglichen)

� Resolution gegen Höchststudienzeiten

� Ein Teilzeitstudium oder Kinder während des Studiums können dazu führen, dass die
Höchststudienzeit erreicht wird.

� Die Gremienarbeit geht durch Ba/Ma zurück

� Es wird kein Vorteil gesehen

� Der Akkreditierungspool hat seine Satzung geändert

� KoMa vielleicht im WS 2014/2015 in Lübeck

� Herr Prestin würde unterstützen
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� Tutorial existiert

� Im Kesselhaus gibt es vermutlich Duschen, sodass die Teilnehmer dort schlafen könn-
ten

� Gröÿtenteils durch Tagungsbeitrag, BMfBF, KoMa e.V. gedeckt. Eventuell geben die
Possehl-Stiftung und die Freunde & Förderer etwas dazu.

� Das �nanzielle Konzept soll bis zur nächsten KoMa stehen

� Einstimmiges Votum für eine KoMa in Lübeck

KIF

� Solidarisierung mit Halle

� Resolution für Open Data bei Abschlussarbeiten, wenn keine Schutzklausel nötig ist

� Unser aktuelles Altklausurensystem ist irritierenderweise eines der Besten

� Etherpad als Protokollsystem (1-3 Leute schreiben während der Sitzung direkt mit und
werfen das Ganze u.U. per Beamer an die Wand)

Ausschuss Lehre

� Diskussion um Geisterstudenten (v.A. in der Informatik)

StuPa

� HSP braucht eine halbe Stelle mehr

� Vorschlag: 5¿ mehr Semesterbeitrag an allen Lübecker Hochschulen, dafür keine Grund-
gebühr mehr

� FH dafür; Meinungsbild des StuPa dagegen

Prüfungsausschuss MLS

� Die Wahlen sollen synchronisiert werden und deshalb soll Jana zurücktreten

� Erstmal Jana fragen, ob sie sich wieder wählen lassen möchte

� Kandidaten sonst: Philipp Seidel, Viktoria Heise

Prüfungsausschuss MML

� Selbes Problem wie bei MLS

� Alessa kümmert sich
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Heli-Prof

� Es werden Gutscheine gedruckt für ein Würstchen beim C&G

� Heli-Prof wird beim COAL und vor der Mensa gewählt

Sommerfest

� Termin: 20.06.

� Hüpfburg: 210¿

� evtl. Menschenkicker: 450¿

COAL

� Aufbau ab 12 Uhr am AStA

� FS-Shirts tragen

� Helfer für den Schnuppertag werden gesucht (Fr. 16-17 Uhr AM1)

C&G

� Max macht Plakate

� StuPa-Antrag fertig machen

� Verkauf der Getränkereste vom Sommerfest durch P++

� Anfrage der Pop Symphonics, ob wir während deren Konzertpausen am 22.6. und 23.6.
grillen

� Es wird auf leichten Gewinn kalkuliert

� Alessa, Philipp, Georg, (Miri, Ste�en) werden grillen

FS-Spaÿtag

� Termin: 09.06.

� Kanutour um die Altstadt (2,5-3 Stunden)

� Start um 10 Uhr

� bei schlechtem Wetter: Spaÿbad Wismar

� Essen: 'All you can eat' beim Chinesen
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T-Shirts

� Sind ohne Univerweis

� Es fehlen noch 5¿ pro T-Shirt; diese sind selbst zu zahlen (Abstimmungsmehrheit)

Sonstiges

Student Lecture

� Fr. Pulz schreibt Doktoranden an

� Ronny referiert über seine Doktorarbeit (Do. 11.07.)

� Dennis P�sterer soll die Gelegenheit bekommen, über sein Habilitationsthema zu referieren

Aufreger

Philipp merkt an, dass sich kaum jemand in die Doodle-Liste für die Evaluationsfragen einge-
tragen hat

Erinnerung

So. 02.06. ist FS-Aufräumtag

Protokoll

Iris wird das nächste Protokoll schreiben.

Ende 19:25 Uhr

Nächste Sitzung: Di. 11.06. 18 Uhr
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